

## Niega Carstens riesgo por mayor déficit (Reforma 25/09/13)

Niega Carstens riesgo por mayor déficit (Reforma 25/09/13) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (24 septiembre 2013).- Dadas las fortalezas fiscales de la economía mexicana y el bajo nivel de endeudamiento respecto del Producto Interno Bruto (PIB), aumentar el déficit no pone en riesgo al País, afirmó Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México. Actualmente las finanzas públicas en México están bien ancladas y la deuda está en niveles sanos, sobre todo si se le compara con otros países, por ello es posible tomar medidas contracíclicas como un aumento en el déficit, señaló durante su presentación en el Foro Forbes. "La deuda sobre PIB se mantiene anclada de manera importante, seguimos teniendo un nivel bajo de endeudamiento y no se ve una trayectoria negativa de la razón de deuda sobre PIB. "A pesar del esfuerzo que se está haciendo de suavizar el ciclo en México a través de esta política contracíclica, a través de mayor déficit en el corto plazo, de acuerdo a los planteamientos de la Secretaría de Hacienda, pues no se está poniendo en riesgo la sostenibilidad de la deuda mexicana", aseveró. Carstens descartó además que un mayor déficit fiscal vaya a tener repercusiones en la política monetaria del Banxico. Asimismo, el Gobernador resaltó que la desaceleración que ha experimentado la economía mexicana es únicamente un bache y hacia el próximo año regresarán las tasas de crecimiento de alrededor de 3 por ciento. "Mi lectura es que México ha venido atravesando por un periodo de desaceleración temporal por factores muy puntuales que ya hemos ido superando y regresaremos hacia principios del próximo año a tasa de 3 por ciento", dijo. No obstante, subrayó que ese ritmo de crecimiento será insuficiente para generar una mayor cantidad de empleos y abatir la pobreza. Respecto del paquete económico para el próximo año, el Gobernador explicó que se trata de una propuesta positiva y que no tendrá un efecto negativo sobre la inflación prolongado, pues los cambios en las disposiciones fiscales se darán de un sólo golpe. Carstens comentó que la tarea de pronosticar el crecimiento económico en una época de incertidumbre global es complicado, y aunque persisten riesgos para México, confía plenamente en las fortalezas del País. Al final de su ponencia, la moderadora del evento le preguntó si había entonces algo que le quitará el sueño. "Lo único que me quita el sueño son los perros de mi vecino", dijo Carstens. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 septiembre 2013